

# いまよりの風

平成27年3月6日発行

学校通信 第7号

北海道今金高等養護学校

〒049-4304

瀬棚郡今金町字今金 454-1

TEL 0137-82-3121 FAX 0137-82-3092

～今金高養をご参観ください～

北海道今金高等養護学校教頭 佐藤 公人

本校は来年度第19回目の入学式を迎え、平成28年度には20周年を迎えることとなります。現在、1つの学年に「産業科」「農業科」「生活家庭科」の3つの学科(学級)が設置され、3学年合わせて全校生徒は74名在籍しています。内、寄宿舍には67名の生徒が在舎しています。生徒の出身地としては、今金町をはじめ、せたな町、江差町、上ノ国町、函館市、北斗市、七飯町、木古内町、鹿部町、松前町、森町、八雲町、黒松内町、登別市、八戸市などが挙げられ、幅広い地域から入学しています。そして、「豊かな心と体をつくり 努力する生徒を育てる」を教育目標として、障がいという特性のある子ども達の自立や社会参加を支援し、日々の教育活動を通して「たくましく生きる力」の育成に懸命に取り組んでいます。

以上の内容は本校の概要ではありますが、地域の皆様や関係機関の皆様には本校の実態や現状など、なかなか「分からない」「見えない」ことも多いのではないかと感じています。今後さらに本校からの情報発信についても工夫していきたいと考えておりますが、ぜひ、地域や関係機関の皆様にも実際に本校に足を運んでいただき、本校職員や生徒と触れ合う中で、本校や生徒についてご理解いただきたいと考えています。いつでもご来校をお待ちしております。また、その際には、教員が学校案内

とともに説明などを行います。ぜひ、本校の生徒を知っていただきたいと思えます。

最後になりますが、本校は「地域とともに歩む」学校として今後も教育の充実・発展に努めていきますので、変わらぬご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

## ピリカふれあい歩くスキー大会

2月15日(日)にピリカふれあい歩くスキー大会が行われ、本校の生徒43名が参加しました。8kmコースに20名、5kmコースに3名、3kmコースに20名と自分達でコースを選択し挑戦しました。体育の授業で取り組んできた力を発揮することができました。



## 達成感を味わえました



## 来年も挑戦します

## 障害者冬季スポーツ大会

2月15日（日）に第34回北海道障害者冬季スポーツ大会が日高町で行われました。本校の代表として1名がスキー距離競技（クラシカル走法）の3kmに出場しました。記録は12分57秒という好成績で第2位でした。「来年は、リベンジをして優勝したい。」と本人が意気込んでいますので、楽しみにしたいです。



29秒の差で第2位!!



両腕を使って前に進みます

## 3年産業科 校内販売会

2月18日（水）に3年産業科の校内販売会を行いました。本校の職員が顧客となり、今年は事前に製品の注文を受けてから製作し、販売しています。今回は100点ほどの予約がありました。市民の皆様には、3月12日（木）にホテルいまかねと市民体育館の2カ所で2学年販売実習を行いますので、ぜひ御来場ください。



## 障害者スポーツ教室

2月19日（木）、23日（月）、24日（火）の3日間、障害者スポーツ教室を行いました。NPO法人あ・りーさだの3名の方が講師として来校し、ディスクゴルフ体験、車いすバスケの車いすやハンドサイクルの試乗をしました。普段の体育とは異なり色々な種目があることを知り、改めてスポーツを楽しめた機会となりました。



2学年



3学年



1学年

## 3月の行事予定 次回、3月下旬発行予定です♪

5日（木）	3学年卒業を祝う懇親会
6日（金）	卒業証書授与式
12日（木）	2学年販売実習 （今金町総合体育館、ホテルいまかね）
13日（金）	後援会役員会
13日（金） ～24日（火）	1、2学年保護者懇談週間
24日（火）	修了式、離任式、PTA役員会
25日（水） ～4月7日（火）	学年末・年度始休業